

## **Pressemitteilung 11/2017**

### **Schüler erleben Börsenwirklichkeit**

*Kreissparkasse Biberach fährt mit Siegerteams  
zur Stuttgarter Börse*

Biberach, 11. April 2017

Die bestplatzierten Schülerteams aus dem Landkreis Biberach in der Depot-Gesamtwertung und im Nachhaltigkeitswettbewerb des Planspiels Börse besuchten Anfang April die Stuttgarter Börse. Eingeladen wurden sie von der Kreissparkasse Biberach.

Den Stadtbummel in der Stuttgarter Innenstadt nutzen einige bereits dazu, ihr Preisgeld von der Kreissparkasse Biberach insbesondere in Kleidungsstücke anzulegen. Manche warteten aber auch ab, um von den Profis der Stuttgarter Börse einen Anlagetipp für eigene Aktienkäufe zu bekommen. Denn am Nachmittag stand der Besuch der Stuttgarter Börse auf dem Programm. Hier bekamen die Schüler und ihre Lehrer einen Einblick in die Funktionsweise einer Börse und lernten die Besonderheiten der Stuttgarter Börse als zweitgrößten Handelsplatz Deutschlands kennen. Begleitet wurden sie von Wertpapierspezialisten und den Spielbetreuern der Kreissparkasse Biberach.

Mitte September startet das Planspiel Börse in die nächste Runde. Beim europaweit größten Börsenspiel der Sparkassen zeigen Schüler und Jugendliche, wer die beste Anlagestrategie hat und ein gutes Gespür bei der Aktienauswahl besitzt. Auch dann wird es für die bestplatzierten Siegerteams im Landkreis wieder ein Preisgeld der Kreissparkasse Biberach geben.

*167 Wörter mit 1 254 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)*

**Bild: 2017\_KSK\_Planspiel-Börse.jpg**

Die bestplatzierten Schülerteams aus dem Landkreis mit ihren Lehrern und Spielbetreuern der Kreissparkasse Biberach in Stuttgart. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

[ursel.straub-neumann@ksk-bc.de](mailto:ursel.straub-neumann@ksk-bc.de)